

Das Jahr ist noch nicht zu Ende und noch kann man bis 23:59:59 starten um seine Position in der Gordon Bennett Qualifikation zu verbessern.

Trotzdem wagt ballon.org schonmal einen Zwischenstand zu verÄffentlichen.

Da einige Fahrten und deren Ergebnisse "geheim" stattfanden sind die genauen Distanzen nicht bekannt und wurde aufgrund vorliegenden Informationen die Ergebnisse geschÄtzzt.

Deswegen ist dieser Zwischenstand nur ein Prognose, wie es aussehen kÃ¶nnte und wer demnach 2014 am Gordon Bennett Rennen teilnehmen darf.

FÃ¼r die Qualifikation zÃ¤hlen immer zwei Jahre des Dezentralen Leistungswettbewerbs. Daraus die besten Fahrten in Strecke und Dauer.Â

FÃ¼r 2014 also die Wertung aus 2012 und 2013. Vier Teams kÃ¤mpften fÃ¼r 2014 um einen Platz beim Gordon Bennett 2014, jedoch dÃ¼rfen nur drei Teams teilnehmen.

Â

Â

Â

---

Â

Â